

DYPA

Dynamiques patrimoine et cultur

EMMANUELLE SAULNIER-CASSIA, À LA TÊTE DE L'ED CRIT

Professeur de droit public, Emmanuelle Saulnier-Cassia dirige désormais l'École doctorale CRIT pour la transition avec la future École doctorale SHS de Paris-Saclay.

Depuis le 1er janvier 2015, Emmanuelle Saulnier-Cassia assure la direction de l'École doctorale CRIT.

Après avoir été directrice du Centre de recherche Versailles Saint-Quentin institutions publiques (VIP) pendant sept ans, elle succède à Jean-Yves Mollier en place depuis le 6 juillet 2010, dans cette période de transition dans la mise en place des écoles doctorales de Paris-Saclay, et notamment la future École doctorale SHS (Sciences de l'homme et de la société).

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> École doctorale SHS (Sciences de l'homme et de la société) Paris-Saclay